

JR連合への総結集と  
労使の信頼関係構築へ全力をあげ  
職場からの安全確立  
政策課題の解決・前進を図ろう!

http://www.jr-rengo.jp



# JR連合

JAPAN RAILWAY TRADE UNIONS CONFEDERATION

**日本鉄道労働組合連合会**  
〒103-0022 東京都中央区日本橋室町1-8-10 東興ビル9階  
TEL (NTT) 03-3270-4590 (JR) 057-7848  
FAX (NTT) 03-3270-4429 (JR) 057-7849  
1部20円 (但し組合費に含む)  
●発行者/ 荻山市朗 ●編集者/ 宮野勇馬

facebook  
twitter

## JR7単組で2023年度の活動をスタート 「安全確立」「組織強化・拡大」等について 各単組で討議 新体制を確立

JR連合第33回定期大会における2023年度運動方針決定を受け、各単組において定期大会が開催されている。来賓や傍聴の参集もコロナ禍以前に戻す単組も多く、活気のある大会が各地で開催された。

また、今大会は多くの単組で役員改選が行われており、これまで各単組での運動はもとより、JR連合運動を牽引してきた多くの役員が退任し、新たな体制でのスタートが切られた。

JR連合は引き続き、「JR連合ビジョン」の実現に向け運動を展開していく。

### JR東海ユニオン第32回定期大会

#### 『ONE TEAM』で 総対話行動から全員参画の運動を

JR東海ユニオンは7月5日、名古屋市内において第32回定期大会を開催し、向こう1年の運動方針を決定した。

冒頭、執行部を代表して挨拶に立った尾内裕昭中央執行委員長(JR連合副会長)は、コロナ禍でも、組合員が職場の最前線で業務に精励し、献身的に組合活動に取り組んだことに敬意を示したうえで、「結成30周年を迎え、6年目となる中期目標『UNION FUTURE』と『2027』に基づく全員参画の運動を『ONE TEAM』で前進させよう」と力強く訴えた。

JR連合からは政所大祐事務局長と相良夏樹組織局長が参画し、代表して政所事務局長は、総対話行動に象徴される対話・世話役活動の重要性を訴え、職場実態に基づく情報の把握と共有のさらなる実践を要請した。

議事では、「安全の確立」「組織の活性化」「ハートフルカンパニーの実現」を柱とする運動方針が提起された。質疑では21人の代議員等から、総対話行動のあり方やJR東海が進める「業務改革」や「中央新幹線計画」に関する課題、衆院選の動向が注目される政治活動等の意見・要



JR東海ユニオン第32回定期大会



JR九州労組第32回定期大会

### JR九州労組第32回定期大会

#### 労使の叡智を結集し 力強い行動を

JR九州労組は7月5日、北九州市内において第32回定期大会を開催した。総勢約120人の出席のもと、「團結・果敢・躍動」をメインスローガンに掲げ、2023年度の運動方針を決定した。

JR連合からは荻山市朗会長、住吉一家労働政策局長が出席した。

荻原秀己中央執行委員長(JR連合副会長)は、「国鉄

### JR北北労組第22回定期大会

JR北北労組は7月8日、札幌市内において第22回定期大会を開催し、2023年度の運動方針を満場一致で決定した。

執行部を代表して挨拶に立った昆弘美中央執行委員長(JR連合副会長)は、主要課題である「安全の確立」

JR連合を代表し荻山会長は、「結成30周年を迎えたJR連合はJR産業の最大責任者だが、JRに働くすべての仲間の総結集とJR全社との信頼関係の確立は未達成。これはJR産業の持続的成長に不可欠な社会的要請だ。JR連合の力を結集し目標実現に取り組み、決意を明らかにした。議事では、若手の労働組合への不満や理解不足など組織課題のほか、人事・賃金

JR連合を代表し荻山会長は、「結成30周年を迎えたJR連合はJR産業の最大責任者だが、JRに働くすべての仲間の総結集とJR全社との信頼関係の確立は未達成。これはJR産業の持続的成長に不可欠な社会的要請だ。JR連合の力を結集し目標実現に取り組み、決意を明らかにした。議事では、若手の労働組合への不満や理解不足など組織課題のほか、人事・賃金

JR東海ユニオンは7月8日、東京都内において第11回定期大会を開催し、新執行部を確立するとともに、2023年度の運動方針を満場一致で決定した。

挨拶に立った菅野一位中央執行委員長(JR連合副会長)は、あらためて組合員の

JR東海ユニオンは7月8日、東京都内において第11回定期大会を開催し、新執行部を確立するとともに、2023年度の運動方針を満場一致で決定した。

挨拶に立った菅野一位中央執行委員長(JR連合副会長)は、あらためて組合員の

JR東海ユニオンは7月8日、東京都内において第11回定期大会を開催し、新執行部を確立するとともに、2023年度の運動方針を満場一致で決定した。

挨拶に立った菅野一位中央執行委員長(JR連合副会長)は、あらためて組合員の

JR東海ユニオンは7月8日、東京都内において第11回定期大会を開催し、新執行部を確立するとともに、2023年度の運動方針を満場一致で決定した。

挨拶に立った菅野一位中央執行委員長(JR連合副会長)は、あらためて組合員の

### JR北北労組第22回定期大会

#### 結成20年を機に 組織拡大に邁進する

JR北北労組は7月8日、札幌市内において第22回定期大会を開催し、2023年度の運動方針を満場一致で決定した。

執行部を代表して挨拶に立った昆弘美中央執行委員長(JR連合副会長)は、主要課題である「安全の確立」

JR東海ユニオンは7月8日、東京都内において第11回定期大会を開催し、新執行部を確立するとともに、2023年度の運動方針を満場一致で決定した。

挨拶に立った菅野一位中央執行委員長(JR連合副会長)は、あらためて組合員の

JR東海ユニオンは7月8日、東京都内において第11回定期大会を開催し、新執行部を確立するとともに、2023年度の運動方針を満場一致で決定した。

挨拶に立った菅野一位中央執行委員長(JR連合副会長)は、あらためて組合員の

JR東海ユニオンは7月8日、東京都内において第11回定期大会を開催し、新執行部を確立するとともに、2023年度の運動方針を満場一致で決定した。

挨拶に立った菅野一位中央執行委員長(JR連合副会長)は、あらためて組合員の

JR東海ユニオンは7月8日、東京都内において第11回定期大会を開催し、新執行部を確立するとともに、2023年度の運動方針を満場一致で決定した。

挨拶に立った菅野一位中央執行委員長(JR連合副会長)は、あらためて組合員の



JR北北労組第22回定期大会



JREユニオン第11回定期大会

## 今夏の大雨で被災された皆様へ

「6月29日から大雨」、並びに「7月7日から大雨」で被災された皆様に、心よりお見舞い申し上げます。皆さま方の一刻も早い復旧をお祈り申し上げます。

今回の大雨による被害は広範囲に及んでおり、JR九州においては、開業を間近に控えた、「BRTひこぼしライン」の築堤崩壊も倒木を被る被害を受けました。復旧を担う職場で懸命に働く全国の仲間、改めて敬意を表します。



7月10日の大雨で築堤崩壊した「BRTひこぼしライン」(筑前岩屋・大行司間)

